Atizapan de Zaragoza, Estado de Mexico a 06 de Febrero 2019

FUNDACION CASA DE SANTA HIPOLITA, A.C. LIC. HAIDEE ITZEL TAYLOR JIMENEZ DIRECTORA GENERAL Presente

Se hace de su conocimiento el Analisis de Ingresos y Egresos realizado durante el año 2018 efectuado a Fundacion Casa de Santa Hipolta, A.C.

INGRESOS:			AÑO 2018	%
	Donativos recibidos		3,294,027.00	
		Total de Ingresos	3,294,027.00	100.00%
EGRESOS:				
	Apoyo Integral Otorgado		1,242,932.00	37.73%
	Gastos de Operación		1,044,407.00	31.71%
	Fuerza de Trabajo de Operación		559,197.00	16.98%
	Gastos de Administracion		161,788.00	4.91%
RESULTADO INTEGRAL DE FINANCIAMIENTO:				
	Gastos Financieros		11,102.00	
	Productos Financieros		26,913.00	
	Total Resultado Integral de Finar	nciamiento -	15,811.00	-0.48%
		Total de Egresos	2,992,513.00	
Remanente Pendiente de utilizar en Proyecto "Aprende a usar tu biblioteca" 301,514.00				9.15%

Lic. Victor Vizcaya Chavero Cedula Profesional 2424306

AV. DE LOS DEPORTES No. 144 COL. ARBOLEDAS, ATIZAPAN DE ZARAGOZA, C.P. 52950, ESTADO DE MEXICO email: vizcaya26@hotmail.com te. 5514633908



Se premiaron a todos los ganadores del 1ero, 2ndo y 3er lugar de las 13 categorías. Incluyendo oratoria. Los premios fueron tabletas, bicicletas, chamarras, y juguetes diversos. Por último, se entregaron a todos por igual varios artículos escolares, ropa, juguetes, y libros que nos donaron varias empresas y particulares como: **Xpressiones, Fundación Sonrisitas, Grupo Administrativo Mexicano y Hotel Depot.**

Gracias a todos se logró nuestro objetivo promover la educación de una forma sana y divertida. Fue un enorme día para todos.













3. LOGRO INSTITUCIONAL

Obtuvimos el nivel óptimo de Institucionalidad y Transparencia de CEMEFI Centro Mexicano para la filantropía.

Esta acreditación se obtiene después de cumplir con varios requisitos, legales e institucionales que avalan el buen manejo de los recursos.

- Fuimos aceptados como organización civil en BNI (Business Networking International) capítulo Tetech para promover donativos para el beneficio de los niños desamparados.
- ◆Esta red de empresarios nos ha ayudado a tener mayor visibilidad. Hemos logrado nuevos donantes para el programa de Apoyo Integral y donativos en especie, como servicios para el auto de la fundación sin costo, gracias a Mangueira, el patrocinio de la exhibición de lucha libre por Mundo Show y la publicación en la revista El Sobre.
- El Lic.Roberto Hernández García director general de COMAD hizo la presentación de su libro anticorrupción nos ofreció esa noche que lo recaudado en el sorteo de dos de los ejemplares, sería destinado para la educación de los niños de Santa Hipólita, muchísimas gracias.
- Fuimos seleccionados por Scotiabank y Bosch para realizar 4 bibliotecas el próximo año 2019.





